

*Cuba remercie le Chili pour sa  
solidarité et son soutien face au  
blocus américain (+Photo)*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 6 déc (RHC) La délégation de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) en visite au Chili a remercié mercredi le mouvement de solidarité pour son soutien à la Révolution et à la lutte contre le blocus imposé par les Etats-Unis à l'île.

Lors d'une réunion avec une large représentation d'organisations, de comités et de collectifs qui font partie du mouvement, la première vice-présidente de l'ICAP, Noemí Rabasa, a salué le soutien apporté aux athlètes qui ont participé aux récents Jeux panaméricains et parapanaméricains, "Santiago 2023".

La fonctionnaire a expliqué que son pays traverse des moments difficiles et que le gouvernement américain maintient une politique de pression maximale en poursuivant les 243 mesures imposées par l'ancien président Donald Trump (1917-2021) qui affectent tous les secteurs.

Il a dénoncé que l'application du titre III de la loi Helms-Burton, qui renforce l'extraterritorialité du blocus, et l'inscription de Cuba sur la liste fallacieuse des pays qui parraineraient le terrorisme, entravent les transactions bancaires et tentent d'étrangler l'économie.

Photo tirée de Prensa Latina

Lilia Zamora, directrice de l'ICAP pour l'Amérique latine et les Caraïbes et membre de la délégation, a évoqué la campagne internationale "Cuba vit et résiste", dont l'objectif est d'atteindre un million de signatures pour exiger des États-Unis qu'ils excluent la nation caribéenne de cette relation unilatérale.

M. Zamora a souligné le travail du Réseau continental latino-américain et caribéen de solidarité avec Cuba, qui tiendra sa première réunion au Mexique en 2025.

Il a également évoqué le travail avec les jeunes et la création de la Brigade de la jeunesse pour la solidarité avec Cuba, qui est organisée pour la deuxième fois et à laquelle participent des membres de différents pays de la région.

La réunion s'est tenue à l'Institut scientifique "Alejandro Lipschutz" à Santiago du Chili (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341385-cuba-remercie-le-chili-pour-sa-solidarite-et-son-soutien-face-au-blocus-americain-photo>



**Radio Habana Cuba**